

Les questions de cœur résolues

Description

[FRD061911](#)

John 3:1-21

Bienvenue à Refléter Dieu.

Les gens savent ils vraiment ce qu'ils ne connaissent pas? Nicodème était l'un de ceux qui semblaient ne pas savoir. Sous couvert des ténées Nicodème vient à Jésus. Mais au lieu de révéler son ignorance il essaie de la cacher en racontant à Jésus ce qu'il savait. Jésus était capable de regarder au-delà des déclarations initiales de Nicodème pour voir les questions les plus profondes de son cœur. Christ l'exposa à la lumière et révéla la vérité de plan du Salut de Dieu.

Est ce que Nicodème se détourna du besoin de déclarer ses propres certitudes et embrasser les réponses Jésus? Était-il prêt à renoncer à son point de vue de Dieu et accepter le salut offert gratuitement par la grâce? Ses actions plus tard dans les Écritures semblent montrer qu'en effet il sortit des ténées pour aller la lumière.

Lorsque nous abandonnons nos propres certitudes, nous pouvons alors, comme Nicodème, expérimenter la lumière du Christ pour les besoins les plus profonds nos cœurs.

Menez une vie sainte â! visitez reflterdieu.com.

date créée

2011/06/19